



District 1680 Programme Student Exchange

Les jeunes étudiants d'échange étrangers 2018-2019 sont avec leur famille d'accueil respective

LA JEUNESSE NOUS Y CROYONS

ACCUEIL DES JEUNES ETRANGERS

Les jeunes étudiants sont arrivés

par [Pascale BUND SCHUSTER]

Très belles rencontres rotariennes dans les différents aéroports de la région lors de l'arrivée des 23 Inbounds.

Après quelques petits retards de vols mineurs, tous nos jeunes étudiants d'échange étrangers sont arrivés le 28 août dernier dans les aéroports de Strasbourg, Bâle-Mulhouse, Lyon, Genève et Frankfurt



Un comité d'accueil les attendait. Ils ont chacun retrouvé leur(s) famille(s) d'accueil le sourire aux lèvres malgré la fatigue après de longues heures de vols



